

Diputados del PRI se reúnen con el secretario de Defensa

En medio de la polémica que generó en la alianza opositora Va por México la iniciativa de la diputada priista Yolanda de la Torre, esta mañana, diputados del PRI, entre ellos Alejandro Moreno, se reunieron con el general Luis Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, con quien abordaron el tema de la inseguridad que se vive en el país. Legisladores de oposición calificaron el encuentro como sometimiento, subordinación y negociación de impunidad por parte de los priistas.

https://drive.google.com/file/d/1q5NjycYpyj1LZb56qgumRJyXzpHRNuZa/view